

30.9.2010

NRZ

WAZ
NMHX1 NR.228

Ferienspiele an der Leybankstraße

Gegen Langeweile in den Herbstferien hat man im Winkhauser Jugendzentrum an der Leybankstraße 20 das richtige Rezept: Ferienspiele!

In der zweiten Herbstferienwoche, vom 18. bis zum 21. Oktober, werden Kinder ab sieben Jahren dort jeweils von 14 bis 17 Uhr zu einer künstlerischen Zeitreise in die Steinzeit eingeladen.

Das bedeutet: Zusammen mit ihrer Reiseführerin, der Künstlerin Eva Henning, werden sie am 18. Oktober kleine Skulpturen aus Lehm geformt. Am 19. Oktober lernen die kleinen Zeitreisenden die Tiere der Steinzeit kennen und skizzieren. Am 20. Oktober werden Farben aus Naturmaterialien selber hergestellt, um die Steinzeittiere anmalen zu können. Und zum guten Schluss sollen die so ge- und bemalten Tiere am 21. Oktober als „Höhlenmalerei“ an der Wand des Jugendzentrums angebracht werden.

Wer an den Ferienspielen im Jugendzentrum Leybank teilnehmen möchte, muss sich dort bis zum 7. Oktober persönlich oder unter ☎ 43 34 86 anmelden und einen Kostenbeitrag von 20 Euro leisten. ● Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.leybank.de